



Gobierno de Brasil condena “con vehemencia” los ataques de Israel y EEUU contra Irán

Description

Gobierno de Brasil condena “con vehemencia” los ataques de Israel y EEUU contra Irán

La Cancillería del país latinoamericano expresó su “profunda preocupación por la escalada militar en Oriente Medio” y condenó “enérgicamente” las operaciones militares de Israel y de Estados Unidos contra instalaciones nucleares, señalando que representan una violación de la soberanía de dicho país y del derecho internacional.

“Las acciones armadas contra instalaciones nucleares representan una grave amenaza para la vida y la salud de la población civil, al exponerla al riesgo de contaminación radiactiva y a desastres ambientales a gran escala”, advierte la nota de prensa de Itamaraty.

El Gobierno brasileño reiteró su postura histórica a favor del uso exclusivo de la energía nuclear con fines pacíficos y rechazó firmemente cualquier forma de proliferación nuclear.

Además, condenó los ataques contra zonas densamente pobladas, los cuales denunció que han causado un número creciente de víctimas y daños a la infraestructura civil, incluidas las instalaciones hospitalarias.

“Al reiterar su llamado a la máxima moderación por parte de todas las partes involucradas en el conflicto, Brasil enfatiza la urgente necesidad de una solución diplomática que interrumpa este ciclo de violencia y abra la oportunidad para las negociaciones de paz”, concluye el comunicado.

El Maipo/Sputnik

Date Created

Junio 2025